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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 016/2019 

Aos dez dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR 
JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO 
ANTUNES, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam em Livro próprio 
suas presenças para a décima sexta Sessão Ordinária do primeiro período da 3º Sessão 
Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, 
sob nº. 016/2019, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número 
legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Jair Formaio, declarou aberta a 
Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão 
convidou o Vereador Paulo Matia Heinz para fazer a leitura do texto bíblico seguido do 
momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob 
nº. 015/2019, do dia 03 de junho de 2019. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário 
da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência 
Recebida: Oficio 060/2019, do Presidente da UVEPAR, convidando para participar do 
Congresso de união e Fortalecimento da Vereança. Correspondência Expedida: Oficio 
nº. 040/2019, ao Executivo Municipal, encaminhando as Indicações verbais feitos pelos 
Vereadores na Sessão Ordinária do dia 03 de junho de 2019. Oficio nº. 041/2019, ao 
Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento 041/2019, aprovado na Sessão 
ordinária nº. 015/2019. Oficio nº. 042/2019, ao Diretor do Departamento de Administração 
e Planejamento, convocando-o para comparecer ao Plenário da Câmara Municipal para 
prestar esclarecimentos. Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 073/2019, referente ao 
Projeto de Lei nº. 019/2019, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de 
Credito Adicional Suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o 
exercício de 2019 e a efetuar alterações nos anexos da LDO exercício 2019. Protocolo nº. 
074/2019, referente à Indicação nº. 041/2019, de autoria do Vereador Jair Formaio, o qual 
requer sugerir a Mesa Diretora da Câmara Municipal que o novo Plenário que será 
construindo seja denominado “Marcos Miguel”. Protocolo nº. 075/2019, referente à 
Indicação nº. 042/2019, de autoria do Vereador Nélio José Paludo, o qual requer sugerir a 
Mesa Diretora da Câmara Municipal que o novo Plenário que será construindo seja 
denominado “Justino Schmitz”. Despacho da presidência: O Projeto de Lei 019/2019 foi 
encaminhado as Comissões Permanentes da Casa para emissão de parecer. As 
Indicações 041 e 042/2019 foram encaminhadas para serem analisadas e posteriormente 
dar os devidos encaminhamentos. Grande Expediente: Inscrito o Vereador Sidmar 
Onofre, o qual falou sobre o fato ocorrido na ultima semana em Enéas Marques, onde um 
homem foi preso suspeito de atear fogo em correspondências dos correios. Ordem do dia: 
Iniciou a ordem do dia com a ausência do Vereador Paulo Deoclides Camera. Não 
havendo nenhuma matéria para ser deliberada passou-se a Tribuna Livre: Não havendo 
nenhum popular inscrito passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os 
Vereadores, Gilmar Jacob Heinz, Marcelo Adriano Antunes, Paulo Matia Heinz, Sidmar 
Onofre, Nélio Jacob Paludo e Jair Formaio. O Vereador Gilmar agradeceu as pessoas que 
prestigiaram a festa junina da Escola Criança Feliz no ultimo sábado.  O Vereador Marcelo 
agradeceu as pessoas que compareceram ao jantar dançante na comunidade de Alto Bela 
Vista no ultimo sábado. Sobre o transporte dos eleitores até o Cartório Eleitoral para fazer 
cadastramento biométrico, sugeriu que o ônibus passasse nas comunidades pegando os 
eleitores, assim não necessitaria das pessoas que moram no interior vir até a cidade.  O 
Vereador Paulo falou sobre o Projeto de Lei 018/2019, que esta aguardando do Executivo 
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as alterações solicitadas para deliberação do mesmo. Comentou também sobre o Projeto 
de Lei 019/2019, o qual será votado na próxima sessão. Parabenizou o Presidente pela 
passagem de seu aniversário neste dia. O Vereador Sidmar parabenizou o Setor de Viação 
pelo trabalho realizado na ultima semana, onde foram feita a recuperação de várias pontes 
no Município. Parabenizou os organizadores da festa junina da Escola Criança Feliz, pela 
linda festa realizada ultimo sábado. Deixou como sugestão que na festa do próximo ano 
não seja permitida a entrada de bombinhas no pátio da escola, evitando assim, acidentes 
com as crianças, também pediu que fosse conscientizado as crianças sobre os perigos de 
utilização das bombinhas em locais públicos. O Vereador Nélio agradeceu todos que 
participaram da festa da comunidade de Bela União no ultimo domingo. Comentou sobre a 
entrega dos maquinários para as comunidades de Alto Pinhal, Pinhalzinho e Aparecida 
D´Oeste e também a entrega da Arena esportiva à comunidade de Vista Alegre na ultima 
semana. O Vereador Presidente Jair falou sobre o Projeto de Lei 018/2019, ressaltando 
que está aguardando resposta do Executivo para colocar o projeto em pauta. Também 
falou sobre os riscos das crianças jogar bombinhas em locais públicos. Comentou sobre a 
entrega dos maquinários para as comunidades contempladas, ressaltando a importância 
de cobrar dos Deputados para contemplar mais comunidades do município com 
maquinários. Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu o Secretário da Mesa, os 
Vereadores, e convocou os Vereadores para a 17ª Sessão Ordinária do primeiro período 
da 3ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do dia 17 de junho de 2019. 
Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a décima sexta 
Sessão Ordinária do primeiro período da 3ª Sessão Legislativa da 13º Legislatura da 
Câmara Municipal de Enéas Marques, em 10 de junho de 2019, às 19h40min. Finalizou-se 
a presente Sessão com a ausência do Vereador Paulo Deoclides Camera. Comentários, 
apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida 
integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara 
Municipal. 
 
 VEREADOR JAIR FORMAIO                                VEREADOR GILMAR JACOB HEINZ  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                     PRIMEIRO SECRETÁRIO  


